

El palacio Monterrón cede el testigo de la cultura de Arrasate al nuevo centro Kulturate

El nuevo centro Kulturate concentrará a partir de ahora casi toda la infraestructura cultural de Arrasate. El palacio Monterrón, después de 20 años siendo la casa de cultura, pasará a ser el archivo municipal.

GARA. ARRASATE

Arrasate estrena casa de cultura. El palacio Monterrón, que hasta ahora albergaba las instalaciones culturales municipales de esta localidad guipuzcoana, pasa el testigo a Kulturate, el nuevo centro, que contará con muchas más instalaciones.

La casa de cultura Monterrón ha desempeñado esta función en los últimos veinte años, pero los responsables del Ayuntamiento consideran que tenía muchas carencias. La estructura del palacio limitaba la accesibilidad al interior, señala el informe municipal. También se apuntaba a que la biblioteca se había quedado pequeña.

Por ello, decidieron impulsar el nuevo centro que concentrarse toda la infraestructura cultural del municipio. Así pues, Kulturate contará con una biblioteca para adultos más extensa, tendrá una biblioteca infantil, una sala de conferencias, fonoteca-hemeroteca, sala de estudio, sala de audiovisuales y varias salas polivalentes. Además, albergará las oficinas de los gestores y técnicos municipales del área de Cultura. El presupuesto para la construcción y adecuación del centro cultural supera los 6,8 millones de euros.

El nombre se ha elegido con intencionalidad. Se ha querido unido el término de Kultura con el pueblo de Arrasate, por lo que se le ha añadido el ate, que además significa puerta en euskara, entrada al espacio cultural, abierto de par en par, explican sus promotores.

La biblioteca abre el día 12

Las instalaciones aún no están abiertas al público. La biblioteca será la primera en abrir sus puertas, el próximo lunes, día 12. Antes de eso, esta semana, se realizará una mesa redonda donde se tratará el polémico tema del agua, considerada el petróleo del futuro. Además, niños y niñas de Arrasate realizarán un traslado simbólico de libros de la vieja biblioteca a la nueva.

La apertura oficial será a mediados de marzo. La exposición inaugural estará compuesta por obras de cinco artistas locales: Iñigo Arregi, Juan Luis Goikolea, Kepa Landaluze, Melina López e Iñaki Riviere.

El palacio Monterrón se convertirá en el archivo municipal.